

平素は、当施設の運営にご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

当施設の本館 2F と西館 1F の職員とご利用者に新型コロナウイルスの陽性者が出ております。8月4日現在の状況についてご報告させていただきます。

【本館 2 F】
● 既報の通り、7月26日（水）に利用者3名、28日（金）に利用者2名の新型コロナウイルス陽性（+）が判明しておりました。
● その後、7月31日（月）に職員1名、8月1日（火）に利用者3名の陽性が判明しています。

【西館 1F】
● 8月2日（水）に職員2名、利用者3名の陽性が判明いたしました。

- ◇ 陽性のご利用者については、個別にご家族様へご連絡を行い、専門医師により点滴・投薬等の治療を開始させていただいています。
- ◇ 京都市保健所に相談の上、陽性のご利用者については、個別にご家族様へご連絡を行い、専門医師により点滴・投薬等の治療を開始させていただいています。
- ◇ 今後も、京都市保健所に相談しながら、専門的な感染予防対策の実施と健康観察を続け、治療に関しては、京都市より派遣された医療コーディネーターチームとの協力・連携のもとすすめてまいります。
- ◇ 両フロアの別のご利用者についても、現在、居室対応で注意深く健康観察を行っており、必要に応じて検査・治療を実施していきます。

ご家族様におかれましては、ご心配をおかけし誠に申し訳ございませんが、ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。